

21.07.2020

Liebe Eltern,

ein Schuljahr geht zu Ende, das ganz anders war wie all die Schuljahre davor. Ab Mitte März waren von einem Tag auf den anderen die Schulen in Baden-Württemberg geschlossen und erst nach den Pfingstferien war zunächst nur in Gruppen, dann seit Ende Juni wieder im Klassenverband Unterricht möglich. Dennoch hat sich das Schulleben sehr verändert und das Lernen in der Schule unter Corona-Bedingungen ist für alle Beteiligten nach wie vor nicht einfach unter diesen Voraussetzungen.

Im nächsten Schuljahr stehen viele Veränderungen, sowohl personell als auch organisatorisch, bevor. Ich werde nach 9 Jahren die Schule verlassen und auch die beiden Klassenlehrerinnen Gaby Fiebig und Olga Frühauf unterrichten nächstes Jahr an einer anderen Schule. Frau Frühauf wird Konrektorin an der Grundschule Mahlberg, Frau Fiebig wechselt an die Geroldseckerschule Lahr. Die Referendarin, Frau Thoma, wird nach eineinhalb Jahren Ausbildungszeit und erfolgreicher Prüfung die Schule wieder verlassen. Ich wünsche euch /Ihnen viel Glück und Freude an der neuen Schule!

Das Kollegium und die Schulkonferenz haben beschlossen zum Unterrichten in Jahrgangsklassen zurückzukehren. All diese Veränderungen wollte ich Ihnen im März/ April persönlich in den Elternabenden mitteilen und auch erläutern. Auch hier hat mir Corona einen Strich durch die Rechnung gemacht und so blieb mir nichts anderes übrig Ihnen diese Veränderungen per Mail mitzuteilen. Das habe ich sehr bedauert, ist mir doch der persönliche Austausch sehr wichtig.

Nichtsdestotrotz blicken wir nun nach vorne. Einige wichtige Entscheidungen wurden bereits getroffen und wichtige Dinge auf den Weg gebracht.

Mit Frau Albu und Herr Lorenz kommen zwei neue Lehrer an die Schule. Sie übernehmen jeweils eine erste Klasse. Seit Anfang dieser Woche ist auch klar, wer die kommissarische Schulleitung übernimmt! Es ist Frau Katja Berchtenbreiter (Schulleiterin an der Grundschule Mietersheim). Sie wird auch Ansprechpartnerin für alle Eltern sein. Frau Hug und Frau Zeller unterstützen sie dabei.

Wie in all den Jahren zuvor möchte Ihnen an dieser Stelle an paar wichtige Informationen mitteilen. Unsere Viertklässler wechseln nach den Sommerferien an eine weiterführende Schule und verlassen die Grundschule. „Ich wünsche euch, liebe „Vierer“ (sowie auch euren Eltern!), auf eurem weiteren Weg von ganzem Herzen alles Gute!“

Wenn Sie mit Ihrem Kind auf das vergangene Jahr zurückblicken wollen, dann klicken Sie doch einfach auf unsere Grundschulhomepage www.grundschule-lahr-sulz.de.

Hier einige organisatorische Informationen:

Ferientermine 2020 / 2021

(angegeben ist jeweils der erste und letzte Ferientag)

Sommerferien	30.07.2020 – 11.09.2020
Herbstferien	26.10.2020 – 30.10.2020
Weihnachtsferien	23.12.2020 – 08.01.2021
Fastnachtsferien	12.02.2021 – 17.02.2021
Osterferien	29.03.2021 – 09.04.2021
Pfingstferien	24.05.2021 – 04.06.2021
Sommerferien 2021	29.07.2021 – 10.09.2021



Hinweis zu Beurlaubungen: Urlaubsplanungen müssen sich an den Ferien orientieren. Beurlaubungen, die die Ferien verlängern, dürfen gemäß Schulgesetz nicht genehmigt werden.

Letzter Schultag: Mittwoch, 29. Juli 2020

- Unterrichtsbeginn ist um 8 Uhr (Klasse ½) bzw. 8.15 Uhr (Klasse 3/4). Der Unterricht **endet für alle Klassen um 10.30 Uhr.** (Das Taxi fährt um 10.35 Uhr).
- Frau Zerrer wird ab 7.15 Uhr im Hause sein. Am letzten Schultag können die Kinder bis 12 Uhr in der Verlässlichen Grundschule bei Frau Zerrer betreut werden.

Erster Schultag: Montag, 14. September 2019

Der Unterricht beginnt für alle Kinder (Klasse 2-4) **um 8 Uhr und endet um 11.20 Uhr.** An diesem Tag wird Klassenlehrerunterricht sein. Ab Dienstag findet dann Unterricht nach dem jeweiligen Stundenplan statt.

Informationen zum Schulbeginn 2020/21 im Allgemeinen.

Organisation des Schulbetriebs im neuen Schuljahr (Stand 20.07.2020)

- Schulbeginn für alle Klassen ist wieder gleichzeitig! Alle Klassen beginnen also um 8 Uhr
- Wegen Corona: bis auf Weiteres gibt es keine Perlenzeit mehr
- Betreuung innerhalb der Verlässlichen Grundschule ist vor der Schule ab 7.15 Uhr möglich, mittags von 11.30-13.45 Uhr (Stand 23.07.2020)
- Der Unterricht findet nach den Ferien wieder nach Stundenplan statt
- bei gleichzeitigem Schulbeginn müssen versch. Bedingungen hinsichtlich Corona-Verordnung erfüllt sein.
Deshalb ist es ab September zwingend erforderlich, dass die Kinder unterschiedliche Eingänge benutzen:
Klasse 1: Seiteneingang Waldstraße/ beim Treppenabgang zum Schulhof,
Klasse 2: Haupteingang Waldstraße, Klasse 3: Schulhof, Klasse 4: Fahrradhof
- ausschließlich Schüler/innen der Klassen 3 und 4 dürfen mit dem Roller zur Schule kommen
- die Nachmittagsbetreuung findet voraussichtlich ab Ende September wieder am Dienstag und Donnerstagnachmittag (13.45-15.15 Uhr) statt
- die Schach AG startet voraussichtlich auch wieder Ende September

Die Einschulung der neuen Erstklässler wird **am Samstag, dem 19. September** sein. Die beiden Klassen haben jeweils eine Stunde Unterricht. Leider kann keine Feier stattfinden. Die Eltern der Schulanfänger werden gesondert über den Ablauf informiert.

Zu guter Letzt:

An dieser Stelle möchte ich mich ganz **herzlich bei allen Eltern bedanken** für die Unterstützung im laufenden Schuljahr! Sei es durch Hilfsdienste, aber auch durch Zuspruch, Verständnis, Rücksichtnahme und Toleranz in diesem außergewöhnlichen Schuljahr. **Ein besonders Dankeschön geht an alle, die sich in all den Jahren aktiv am Schulleben beteiligt haben. Hier könnte ich ganz viele nennen, die mich in diesem Schuljahr und den Jahren davor unterstützt haben. Anstelle einer namentlichen Auflistung möchte ich viel lieber allen persönlich danken und werde dies im Laufe der nächsten Tage und Wochen auch tun.**

Nun möchte ich mich von Ihnen verabschieden. Ich bedanke mich für Ihr Vertrauen in all den Jahren. Das Unterrichten Ihrer Kinder bereitete mir viel Freude. Ich gehe mit einem „Koffer“ voller Erlebnisse, Erfahrungen, schöner Begegnungen.

Ich werde die Zeit an der Grundschule Sulz in meinem Herzen bewahren.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern von Herzen alles Gute für die Zukunft!

Herzliche Grüße